
De : Dominique Bouissou <domjniquebouissou@gmail.com>

Envoye : vendredi 21 avrii 2023 17:51

A : PETR Pays Loire Beauce
Cc: ChrEstelle Lefoix

Objet: Fwd: Enquete SCoT Pays Loire Beauce - a I'attention de Monsieur Ie president de la
commission d'enquete

A I'attention de Monsieur !e president de ia commission d'enquete/

Monsieur ie president,

Nous vous faisons parvenir copie du mail adresse ce Jour au President du PETR Pays Loire

Beauce contenant !e courrier que nous avons souhaite lui envoyer.

BEen cordialement,

Christelle Lefoix et Dominique Bouissou, co-presidentes de i'Association Beaugency, beton

et camions/ ?a suffit ! Un developpement alternatif, c'est possible !"

Dominique Bouissou

06 43 12 98 63



Association Beaugency, beton et camions, ?a suffit!

Un developpement alternatif, c'est possible !

beauQencvcamionscasuffit(5)amail.com

26 Rue du Pont
45190 - Beaugency
0643129863

Beaugency, Ie 21 Avril 2023

A I'attention de IVlr Frederic Cuillerier

Monsieur Ie President du Pays Loire Beauce,

Nous vous remercions de la rapidite avec laquelle vous avez repondu a notre recent courrier,

meme si nous regrettons que notre demands de proiongation de la duree de I'enquete publique

et de la tenue de reunions d'information sur Ie SCoT dans les communes concemees ne soit pas

acceptee. Le seul message figurant a ce jour sur la page de I'enquete publique demontre, s'il en

etait besoin, que I'information n'est pas passee aupres des habitant-e-s et que sans reunion

publique il est evident qu'il est difficile, voire impossible, de mobiliser et d'obtenir une
participation digne d'un ban fonctionnement democratique.

Concernant les reunions publiques qui se sont tenues en 2022, comme vous Ie soulignez dans

votre courrier, une information parue dans la Republique du Centre du 31 mai pour une reunion

Ie lendemain ne nous paraft pas non plus Ie gage d'une reelle volonte de concertation.

Pour ce qui concerne les gares de Cercottes et Saint-Ay effectivement ces villes ont des gares,

merci pour ce rappel. Mais les trains pour y acceder et en rentrer ces deux jours de reunions ne

permettaient pas de faire I'aller-retour, pour des habitants de Cravant par exemple pour lesquels

il est impossible de se rendre a Saint-Ay par ce moyen de transport un lundi et idem pour
Cercottes un mercredi (horaires 2023),

Vous nous indiquez qu'un resume non technique de 32 pages a ete redige pour "favoriser

I'appropriation par Ie plus grand nombre des enjeux du SCoT". Nous I'avions compte dans les

1100 pages evoquees. Pour autant, pour qu'i! soit vu par la majorite des personnes qui

souhaiteraient participer a I'enqu^te pubiique, peut-etre eut-il ete judicieux qu'il soit accessible

des la page d'accueil et pas noye sous differents onglets (pour y acceder, vous conviendrez qu'il

faut de nombreux dies avant de Ie trouver : aller sur la page Pays Loire-Beauce, cliquer sur

SCoT, puis sur enquete publique, puis sur la gauche cliquer sur chacun des 5 onglets differents
pour Ie trouver finalement au 5eme onglet), Les quelques donnees cles indiquees d'ailleurs dans

les premieres pages auraient peut-etre meritees d'etre actualisees, celles concernant Ie

chomage notaminent datent de... 2014.



Nous ne cherchons pas a poiemiquer, car les sujets du Scot sont trap importants pour etre

ramenes a des polemiques, nous essayons juste de demontrer que I'exercice democratique pour

des habitants est tres rebarbatif et compiique.

Certains d'entre nous vous ont ecoute a I'occasion des voeux presentes par notre Maire en

Janvier dernier a Beaugency et nous avions ete satlsfaits d'entendre vos propos sur Ie

dereg!ement du climat et Ie fait que ce ne sont pas les e!us seuis, mais egaiement les citoyens

qui agissent pour combattre ce dereglement climatique.

C'est dans cette demarche de recherche d'un bon fonctionnement entre les elus et les dtoyens

que nous avons souhaite nous adresser a vous.

Pour ce qui concerne les aspects plus techniques de ce SCoT, nous adresserons nos remarques

au commissasre enqueteur dans la mesure de ce qu'il nous aura ete possible de faire

compte-tenu de la complexite des sujets et du temps imparti,

Bien cordialement,

ChristelSe Lefoix, Dominique Bouissou
Co-Presidentes de I'association "Beaugency, beton et camions, ^a suffit ! Un developpement

alternatif, c'est possible!"


